

CARPETS WITH PASSION.



Manchmal lohnt sich auch ein Blick nach unten. Denn mit der neuen, exklusiven Carpet-Line der Bielefelder Werkstätten breiten Sie in Ihren Räumlichkeiten ein angenehmes Wohngefühl aus und werten Ihr Ambiente raffiniert auf. Jedes Teil ist wie ein kleines Kunstwerk aus edler Viskose, handgearbeitet und individuell für Sie angefertigt. Entdecken Sie auf den nächsten Seiten vier ansprechende Dessin-Linien in fünf Farbkombinationen oder wählen Sie Ihre individuelle Wunschkombination aus insgesamt 24 Farben und bestimmen Sie die Größe frei nach Belieben. Kurz gesagt: Freuen Sie sich auf neue traumhafte Möglichkeiten für die größte Gestaltungsfläche in Ihrem Zuhause – Ihren Fußboden.

Sometimes it's also worth looking down. That's because with the new, exclusive carpet range from the Bielefelder Werkstätten you can spread a pleasant ambience throughout your living space and enhance your surroundings in sophisticated style. Each carpet is like a little work of art, made individually by hand for you using quality viscose. Over the following pages, discover four appealing collections in five colour combinations or choose your favourite combination from a total of 24 colours and specify the size in line with your requirements. In short, you can look forward to new, stunning options for the largest design space in your home – the floor.

DIE KUNST LIEGT IHNEN ZU FÜSSEN.
ART AT YOUR FEET.

BW
handmade
with passion

07



SHADOW

Feine Schattierung für mehr räumliches Gefühl.
Fine shading for a greater sense of space.

10



EDEN

Das Paradies hat vier Ecken.
Paradise has four corners.

15



SPLASH

Meisterwerk der Improvisation.
An improvisational masterpiece.

18



FANTASY

Aus Traum wird Raum.
Dreamscapes for living space.



SHADOW COLLECTION

**ELEGANTES SCHATTENSPIEL
ELEGANT SHADOW PLAY**

Im Wohnbereich genauso wie in Flur und Schlafzimmer – wo Shadow ist, ist auch angenehmes Licht.

Whether in the living room, hallway or bedroom – where there is shadow, there is also pleasant light.



DESIGN 7481

SHADOW

Jeder Schatten ist so einzigartig wie sein Besitzer – wählen Sie Farbgebung und Maß frei nach Wunsch.

Every shade is as individual as its owner – choose the colour scheme and size that suits you best.

COLOR 6524 + 6623

COLOR 7094 + 7078



COLOR 1011 + 1219



COLOR 7193 + 7292



COLOR 6029 + 6128





EDEN COLLECTION

HIMMLISCHES WOHNGEFÜHL HEAVEN ON EARTH

Wie wäre es mit einem Stück vom Himmel? Format und Ton bestimmen Sie ganz individuell.

How would you like a little piece of heaven? You can even choose the individual format and tone yourself.



COLOR 7045 + 6128



COLOR 9151 + 8052



COLOR 6928 + 6821



COLOR 6029 + 6128



DESIGN 7480

EDEN

Das Paradies sieht eben für jeden etwas anders aus.

Everybody envisages paradise in a slightly different way.

COLOR 7078 + 7094



SPLASH COLLECTION

**WUNDERVOLLES MALHEUR
MAGNIFICENT MISHAPS**

Ups! Auf dem edlen Kurzflorgewebe wird selbst ein vermeintliches Missgeschick zum kunstvollen Hingucker.

Oops! Even a supposed accident turns into an artistic eye-catcher on the quality low-pile weave.



DESIGN 7479
S P L A S H

Spritziges Lila oder blaue Kleckse?
Weiß gesprenkelt oder doch lieber
erdig getupft? Ganz wie Sie mögen.

*Lively lilac or blue blotches? White
specks or earthy flecks? However
you like it.*

COLOR 6326 + 5037

COLOR 6928 + 6821



COLOR 6425 + 6029



COLOR 5185 + 6829



COLOR 7193 + 7292



FANTASY COLLECTION

EINLADENDE KREATIVITÄT INVITING CREATIVITY

Keine Einbildung – mit etwas FANTASY entfaltet sich überall wohnliche Behaglichkeit.

No figment of the imagination – a cosy living space can be created with a little FANTASY.



COLOR 6524 + 6326



COLOR 6920 + 6623



COLOR 6128 + 7078



COLOR 1219 + 5185



DESIGN 7482

FANTASY

Stellen Sie sich vor, Sie hätten beinahe grenzenlose Variationsmöglichkeiten.

Imagine you had virtually infinite design options.

COLOR 7193 + 7292





DESIGN 7483
PURE

UNI COLORS
ALLES ANDERE ALS EINTÖNIG
ANYTHING BUT DRAB

100% Viskose, Polhöhe 9mm,
 Poleinsatzgewicht ca. 2.750g,
 Gesamtgewicht ca. 4.000g.

*100% viscose, pile height 9mm,
 pile weight approx. 2.750g,
 total weight approx. 4.000g.*

7 094		7 078		6 029	
6 128		6 227		6 326	
6 425		6 524		6 623	
6 722		6 821		6 920	
8 052		9 151		7 193	
7 292		5 037		5 086	
6 829		6 928		7 045	
1 011		1 219		5 185	



carpets
with passion

BW BIELEFELDER WERKSTÄTTEN

Heinz Anstoetz Polstermöbelfabrik KG
Potsdamer Straße 180 · 33719 Bielefeld

Telefon: +49 (0) 521 92427-0

Telefax: +49 (0) 521 92427-80

bw-kontakt@jab.de

www.bielefelder-werkstaetten.de